

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, euch das neueste Projekt des Elternrats vorstellen zu dürfen - den Interessenclub.

Worum geht es?

Unser Ziel ist es, ausserschulische Aktivitäten für Schüler anzubieten, die ähnliche Interessen teilen, um Gleichgesinnte zusammenzubringen. Durch eine Vielfalt an Angeboten sollen die Schüler die Möglichkeit haben, ihre Interessen zu vertiefen oder zu entdecken, während sie neue Fähigkeiten erlernen und Spaß haben.

Um dieses Ziel zu erreichen, benötigen wir jedoch eure Hilfe. Selbstverständlich achten wir darauf, kostengünstige oder sogar kostenlose Aktivitäten im Interessenclub anzubieten, damit jeder Schüler die Möglichkeit hat, daran teilzunehmen.

Wie kann ich helfen?

Falls ihr oder Verwandte/Bekannte die Möglichkeit haben, euer Wissen in Form von Kursen für Kinder weiterzugeben oder Ideen für interessante Aktivitäten habt, laden wir euch herzlich ein, euch am Interessenclub zu beteiligen.

Bei der Planung und Organisation werden wir euch tatkräftig unterstützen. Zudem gibt es keine Vorgaben bezüglich der Länge und Häufigkeit der Angebote, da dies sehr vom Thema und Inhalt abhängig ist.

Was wird angeboten?

In diesem Schuljahr starten wir jeweils ein Pilotprojekt für die Kinder der 1. – 3. Klasse und der 4. – 6. Klasse. Für den Kindergarten bieten wir in diesem Jahr noch kein Projekt an. Den relevanten Flyer des Projekts findet ihr auf der nächsten Seite. Um das Interesse der Schüler zu wecken, verteilen wir den Flyer mit Informationen zu den angebotenen Projekten auch in den Klassen.

Ihr als Eltern könnt dann eure Kinder über einen Link anmelden, den ihr ebenfalls auf dem Flyer findet. Eure Kinder können sich allerdings auch direkt über die Klassenlehrer anmelden. Anmeldungen sind bis zum 12. April möglich, damit wir euch in der letzten Woche vor den Ferien darüber informieren können, ob die jeweilige Aktivität stattfinden kann.

Wie geht es weiter?

Für das nächste Schuljahr planen wir je nach Beteiligung weitere Projekte für entsprechende Altersstufen. Falls ihr bereits Interesse an einer Beteiligung oder Ideen habt, könnt ihr euch gerne über die E-Mail-Adresse melden, die auf dem Flyer der Pilotprojekte zu finden ist.

Wir werden jedoch nach den Frühlingsferien einen separaten Aufruf starten, über den sich Unterstützer/Interessenten dann melden können.

Für weitere Informationen stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Elternrat Primarschule Hausen a. Albis
Projektteam Interessenclub
Caro, Jane, Megan, Robert und Sabine

WORKSHOP



ULTIMATE FRISBEE

FÜR 4.- 6.KLÄSSLER



**JEWELLS AM
MITTWOCH
16:00-17:30**

Die Teilnahme ist kostenlos aber begrenzt.
Anmeldeschluss 12.04.2024

Name/Vorname _____

Tel.Nr. _____

Mail _____

Klasse _____



15.05.2024

22.05.2024

29.05.2024

05.06.2024

Fragen an:

janevancoillie@gmail.com

Willkommen zum Ultimate Workshop für 4.-6. Klässler!

Wenn ihr Lust habt eine neue, euch vielleicht noch unbekannte Sportart zu entdecken, neue Fähigkeiten zu erlernen und aktiv zu werden, dann seid ihr hier genau richtig.

Was erwartet euch?

In vier aufeinanderfolgenden Mittwochen werden wir uns treffen, um die Grundlagen des Frisbee-Spiels zu erlernen, grundlegende Würfe anzuschauen und ein richtiges Ultimate Spiel auszuprobieren. Spaß und Teamgeist stehen dabei im Vordergrund.

Nebst der Teamsportart Ultimate Frisbee, werden wir auch auf dem Disc Golf Parcours unsere Treffsicherheit trainieren und versuchen in möglichst wenigen Würfeln in die Körbe zu treffen.



Parcours
→
Albisbrunn



BIST DU DABEI !?

Fülle das Anmeldeformular aus und gebe es bis zum 12.04.24 deiner Lehrperson ab oder klicke auf folgenden Link:

<https://tinyurl.com/rhdma5cn>

Mit sportlichen Grüßen,
der InteressenClub